

Sucesos

Bebé robada: Ropa pequeñita con sangre hallada en cañal está bajo análisis

Analizan si la sangre en las prendas es de la bebé Keibril Amira García Amador



Por Alejandra Morales y Adrián Galeano Calvo

17 de abril 2023, 2:24 p.m.



En este extenso cañal en Juan Viñas encontraron ropa de bebé con sangre que coincide con la que usa la pequeña Keibril. Foto: José Cordero (Jose Cordero)

Ropa de bebé con muestras de sangre fue hallada en el cañal de Juan Viñas, en Jiménez de Cartago, uno de los puntos donde las autoridades buscan a Keibril Amira García Amador, la bebé de 9 meses que fue raptada.

Randall Zúñiga, director interino del Organismo de Investigación Judicial (OIJ), confirmó que el hallazgo se dio el jueves 13 de abril anterior, mismo día en el que enviaron las prendas a análisis, para determinar si esa sangre pertenece a la pequeña Keibril.

Publicidad

"Estamos esperando resultados de ADN de las prendas que se encontraron en el cañal y con base en ello podríamos determinar más acciones", manifestó Zúñiga.



Mujer habría participado en el homicidio de su esposo y de un empleado de él

Ver Más

El jefe judicial explicó que esta ropita estaba junto a otras prendas amontonadas y expuestas en el cañal y fueron halladas durante las labores de búsqueda.

"Hemos encontrado ropa de bebé de entre seis meses a un año que coincide con las características de la menor de edad de nueve meses y se están haciendo las pruebas de ADN lo antes posible.

"Es una prueba muy importante porque efectivamente nos daría seguridad de que la niña estuvo en el lugar", señaló Zúñiga.



Keibril García, bebé raptada.

"Si la sangre que se encontró en el sitio corresponde a la menor de edad pues evidentemente estamos ante un homicidio"

Randall Zúñiga, director del OIJ.

LEA MÁS: Bebé robada: Pruebas de ADN confirman que Casasola Salas es el papá de Keibril Amira García

Sospechoso es el papá

El jefe judicial también dio a conocer un hecho muy importante para el caso, que para muchos era un secretos a voces, y se trata de que el sospechoso del rapto de Keibril, de apellidos Casasola Salas y de 33 años, efectivamente es el padre de la bebé.

"Ya tenemos resultado de la prueba de paternidad de ADN, efectivamente tal y como lo suponíamos el padre de la menor Keibril es el sujeto de apellido Casasola que en este momento está detenido", señaló.

La prueba de tamizaje neonatal del hospital en el que nació la bebé fue la que utilizaron los investigadores para realizar los exámenes de ADN de la menor y así determinar quién era su padre.

Publicidad



La ropa coincide con la que usa la bebé Keibril Amira García Amador. Foto: Rafael Pacheco (Rafael Pacheco Granados)

"Existen muchos elementos que tienen ADN de las personas, en el caso de un menor puede ser una chupeta, un pañito con el que le limpien las secreciones, pero en este caso la prueba que nos ayudó a determinar que era el papá de la bebé fue el tamizaje que hace la Caja Costarricense de Seguro Social", afirmó Zúñiga.

Los resultados de esta prueba los entregaron este mismo lunes, luego de que los realizaran el miércoles de la semana pasada.

Los resultados podrían confirmar que la mamá de Keibril fue violada y embarazada a sus 11 años por Casasola Salas, quien era el padrastro de ella.

"El dictamen fue firmado no hace mucho, en horas de la mañana (de este lunes) y está siendo enviado a la Fiscalía para que haga la indagatoria correspondiente y le haga saber de los cargos que tiene por violación sexual", afirmó Zúñiga.

Habría actuado solo

De momento los investigadores señalan que Casasola Salas es el único sospechoso de robarse a la bebé.

"La línea de investigación hasta este momento es que este sujeto actuó solo, él sabía que era el papá (de Keibril) y lo que buscó en ese momento fue evitar ser encontrado como padre de la criatura, que al final siempre lo logramos", dijo Zúñiga.



El OIJ usará drones con cámara térmica en la búsqueda de este martes. (Jose Cordero)

En los últimos días el OIJ también reunió información que ha sido de relevancia para descartar otras líneas de investigación, como por ejemplo que Keibril haya sido entregada a otra persona.

"Recientemente se enviaron unos videos a prensa acerca de unos vehículos, eso ha sido bastante positivo, hemos tenido respuesta de personas que han conducido esos vehículos y lo que nos han ayudado es a descartar cualquier otra posible situación, como una trata de personas o que la menor haya sido entregada a alguien más", destacó el director del OIJ.

Esperanzas disminuyen

La Policía Judicial confirmó que la búsqueda de la bebé seguirá durante los próximos días, aunque las esperanzas de encontrar a Keibril con vida disminuyen conforme pasan los días.

"Seamos sinceros, si toda la investigación nos lleva hasta este lugar (Cervantes de Cartago) y han pasado nueve días, es muy difícil que una persona de nueve meses pueda sobrevivir tanto tiempo... ojalá se pudiera, pero lo veo bastante complicado", manifestó el jefe judicial.

"Queremos encontrar a la niña o aunque suene trágico y terrible (encontrar) el cuerpo".

— Randall Zúñiga, director interino del OIJ.



La bebé Keibril Amira García Amador, de 9 meses, cumple este domingo 16 de abril una semana de ser robada y de desconocerse su paradero. Foto: Rescate Urbano Costa Rica

LEA MÁS: Bebé robada: Tamizaje de Keibril Amira García fue la prueba para los exámenes de paternidad

Zúñiga detalló que las labores de búsqueda se reanudarán este martes.

"La búsqueda sigue, hoy (lunes) hicimos una pausa, porque necesitábamos que los drones de alta gama puedan revisar toda la parte aérea, evidentemente no es lo mismo ver desde tierra todos los elementos a tener una vista más completa con cámaras térmicas, con dispositivos más completos de manera más amplia", explicó.

Según el director del OIJ, existen dos puntos de interés en la búsqueda, uno es el cañal en el que estuvieron buscando durante este fin de semana y el otro una especie de basurero clandestino, ambos en Cervantes.

Keibril fue robada la mañana del domingo 9 de abril anterior en Cervantes de Cartago y desde entonces se desconoce su paradero, el sospechoso es el papá de la criatura, un mecánico de apellidos Casasola Salas, de 33 años.



Únase al canal de La Teja en WhatsApp

Reciba el boletín: En todas con La Teja Las noticias del día y las historias más Teja	Correo electrónico	Suscribirme
	Deseo recibir comunicaciones	
Publicidad		
Keibril Amira García Amador bebé	robada en Cartago bebé C	asasola Salas



Alejandra Morales

Bachillerato en Periodismo en la Universidad Internacional de las Américas y licenciada en Comunicación de Mercadeo en la UAM. Con experiencia en temas de sucesos y judiciales.





Adrián Galeano Calvo

Periodista de Sucesos y Judiciales en el periódico La Teja desde 2017. Cuenta con un bachillerato en Relaciones Públicas de la Universidad Latina y una licenciatura en Comunicación de Mercadeo de la UAM. En el 2022 recibió el premio a periodista del año del periódico La Teja.



LE RECOMENDAMOS

Erick Lonis demostró ser un gran amigo en las malas situaciones



Cartago cumple hoy 461 años ¿sabe usted lo que significa la palabra Cartago?



Alajuelense se la vuelve a aplicar a Saprissa



En beneficio de la transparencia y para evitar distorsiones del debate público por medios informáticos o aprovechando el anonimato, la sección de comentarios está reservada para nuestros suscriptores para comentar sobre el contenido de los artículos, no sobre los autores. El nombre completo y número de cédula del suscriptor aparecerá automáticamente con el comentario.

Lo más leído

Gobierno enciende alertas y le recomienda a los ticos a no viajar a este país

Aarón Cruz y su misterioso mensaje que pone a pensar a la afición

Erick Lonis demostró ser un gran amigo en las malas situaciones

Joven murió el mismo día que le iba a dar una hermosa sorpresa a su esposa

¿Qué está pasando en la basílica de Nuestra Señora de los Ángeles en Cartago?

Publicidad



© 2024 Todos los derechos reservados, cualquier uso requiere autorización expresa y por escrito de Grupo Nación GN S.A.

Sobre nosotros

Grupo Nación

La Teja

El Financiero

Revista perfil

Sabores

Aplicaciones

Boletines

Versión Impresa

Negocios

Todo Busco

Parque Viva

Paute con nosotros

Printea

Fussio

Términos y condiciones

Políticas de privacidad

Condiciones de uso

Estados financieros

Reglamentos

Servicio al cliente

Contáctenos

Centro de ayuda

Planes de suscripción



Miembro del Grupo de Diarios América (GDA)